



## Tres personas mueren tras desplome de aeronave en Cuautla

Tres personas identificadas como trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) murieron tras el desplome de un helicóptero en el municipio de Cuautla. La aeronave despegó de la subestación ubicada en la carretera local El Hospital-Cocoyoc a la altura del poblado El Hospital. El piloto fue identificado con el nombre de Felipe Eduardo "N", así como un mecánico identificado como Joel "N" y el jefe de seguridad Carlos Alfonso "N".

<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/policiaca/helicoptero-de-la-cfe-cae-en-cuautla-11085462.html>